

## **„Populisten-Paradies“**

Willkommen, tretet fröhlich ein,  
ins Land der großen Phrasen!  
Hier gibt es Schuld ganz frisch und frei –  
wir liefern sie in Blasen.

Die Wahrheit? Ach, zu kompliziert,  
die passt nicht ins Programm.  
Ein Reim, ein Tweet, ein Wutgefühl –  
Feindbilder schaffen - Wählerstamm!

„Wir gegen die!“ – so lautet’s hier,  
und niemand fragt: „Wieso?“  
Denn wer ,ne eigene Meinung hat,  
bleibt bald schon nicht mehr froh!

Man liebt das Volk – in Reden sehr.  
Doch wehe, es fragt nach.  
Dann heißt’s: „Das war nicht wörtlich so!  
bleibt ruhig - sonst gibt’s Krach!“

Die Fakten? Nebensächlich Ding.  
sind abgeschafft – oder vertagt.  
Und wer sich traut, noch nachzudenken,  
wird gleich durch Politik verklagt!

Die Welt ist simpel – wenn man lügt,  
der Bürger zahlt die Zinsen.  
Und wenn’s nicht läuft? Sind Fakenews schuld,  
die Populisten Grinsen.

So schmettert man die Welt kaputt  
mit pathos-vollen Floskeln.  
Doch Hauptsache, es klingt nach Mut  
auf Demokraten Kosten.